

Deutsche Wohnmöbelindustrie

Umsatzplus im Januar

Mittwoch, 28.03.2018

Über einen guten Jahresstart kann sich die deutsche Wohnmöbelindustrie freuen. So wurde im Januar 2018 ein Plus von 2,54% gegenüber dem Vorjahresmonat erzielt.

Der Inlandsumsatz lag bei einem Plus von 5,28%, der Auslandsumsatz bei einem Minus von 2,75%. Die Exportquote beträgt 32,42%.

Das gibt der Verband der Deutschen Wohnmöbelindustrie (VdDW) unter Berufung auf die Zahlen des Statistischen Bundesamtes bekannt.

Umsatzplus im Januar